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やるんじゃなかった日韓併合！ 2009/11/01 07:25 

村田春樹氏独演会は大盛況  
  

 朝鮮半島に投入した日本資金62兆円 
 韓国に残してきた資産は53億ドルにも 

  
  
 「やるんじゃなかった日韓併合 真の日韓友好はこれだ！」という外国人参政権に反対する会・東京の村田春樹氏の独演会が

31日、池袋の豊島区民センターに170人の参加者を集めて盛大に開かれました。当初、定員100人と聞いていたので「入りきれ

ないのでは」と心配してましたが、案の定で急遽椅子を増設して満杯の状態でした。 
  
 講演の内容は朝鮮半島の当時の情勢と韓国の政治状況、日韓併合に至るまでの推移等々、実に専門的な掘り下げた内容

で、90分の持ち時間では村田氏本人が「話したいことの十分の一にも満たなかった」というほど、熱弁をふるっていました。続き

は12月に行うとの事でした。  
  

 
 詳しくて面白い講演なのでいくら聞いても飽きさせません 

  
 この独演会の模様はニコニコ動画で生中継され、途中経過で1700人が見て9000以上のコメントが寄せられていると発表が

ありました。また、全ての映像が後日you tubeなどにアップされると思いますので、以下に当日配布された資料の一部を収録し

ました。この資料を基に講演が行われましたので、動画を見る際はお役立て下さい。 
  
 いや～詳しい方ですね。正直言って話の内容の40％程度しか私は知りませんでしたので大変勉強になりました。それにしても

韓国の中学校で教えている国定教科書の内容を見ると、よくもこんな真逆の嘘を三十数年間教え続けてきたな、と絶望的になり

ます。ということは、現在の40-50代、つまり第一線の社会人ですら、これが真実だと思って日本批判を続けているわけです。 
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パソコンは使えないのでと印刷したペーパーを提示して説明する村田春樹氏  

  
 講演の最後に日本が朝鮮半島に投入した日本の資金は約62兆円、韓国に残してきた資産は53億ドルという数字が発表され

ましたが、本当に「やるんじゃなかった日韓併合」だと思ったものです。村田氏が「皆さん、話を聞くだけではなくてお金を使って下

さい」というので「シナ人とは何か」という展転社発行の1900円の本を購入してきました。後日、ゆっくり拝見します。  
  

 
 ワイド側が不足してますが満員だった講演会場のスナップです 

  
◎国定韓国中学校歴史教科書より 

  
①露日戦争で勝利した日本はわが国への侵略を本格的におし進めた。こうして我が国の外交権を奪い、統監府を置くことを主な

内容とする乙巳条約が強要された(1905) 
  
②ハーグで万国平和会議が開かれると高宗皇帝はこの機会を利用して乙巳条約の不法性と日本の侵略の事実を世界に広く知

らせるため李○・李相○・李○鐘の3名をハーグに特使として派遺した。(1907) 
ハーグ特使派遣を口実に高宗皇帝を強制的に退位させた日帝は軍隊までも解散させた後大韓帝国を植民地にするために侵奪

を続けた。日帝は李完用を中心にした親日内閣に対して大韓帝国を日帝に合併する条約を強要し、ついに我が民族は日帝の奴

隷状態に陥るようになった。 
  
③日帝は大韓帝国を植民地化するとすぐに土地調査事業を実施し土地路脱に力を尽す一方、各種資源を略奪した。1911年か

ら1917年まで韓半鳥全体の鉱山調査を実施し朝鮮鉱業令を公布して韓国人の鉱山経営を抑え日本人の進出を助けた。この他

にも漁業分野でも資源の路奪を本格化した。 
  
④日帝の3・1運動の弾圧 10歳にならない少女と婦女子そして女学生等自分の祖国のために情熱を注ぎ独立を叫んだという単

純な罪名で恥辱的な扱いを受け身体を殴られた。幼い少女たちも残酷に殴られ7歳以下の幼い少女300余名がすでに殺害され

たと知らされた。  
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タグ： 村田春樹  日韓併合  外国人参政権  日韓友好  日清戦争  下関条約  日露戦争   

 
 挨拶する行動する保守の皆さん、左から桜井誠、せと弘幸、 

有門大輔、維新政党新風の鈴木信行の各氏 
  

⑤日帝の植民地政策が民族を離間させ経済的搾取を強める方向に繰り広げられ・・ 
  
⑥日帝の侵略戦争によってわが国は日本の戦争物資を供給する兵靖基地に変わった。日帝は戦争物資を生産するために軍需

工場を建設し地下資源を略奪した。また我が民族の食糧を強制的に収奪し戦争の終わりには古鉄・真録の器・スプーンや箸まで

も奪った。 
  
⑦日帝はこうした物的な賂奪ばかりか韓国人を強制徴用によって鉱山や工場で苦痛に満ちた労働を強要したり強制徴兵制と学

徒志願兵制度を実施した。これにより多くの韓国の青壮年が各地の戦線で犠牲となった。この時女性までも挺身隊という名目で

引き立てられ日本軍の慰安婦として犠牲になった。 
慰安婦とは従軍慰安婦のことで1938年頃から大規模に集められ1943年からは女子挺身隊の名の下に約20万人の朝鮮人女

性が労務動員されその内若い未婚の女性5-7万人が慰安婦として戦場に連れて行かれ日本兵の相手をさせられた。 
  
⑧こうして日帝は我々の物的人的資源を路奪する一方、我が民族と民族文化を抹殺する政策を実施した。彼等は内鮮一体と皇

国臣民化などのスローガンを掲げ韓国人を日本人にして韓民族をなくしてしまおうとした。そこで韓国語の使用を禁止し日本語を

使用するよう強要し、学校で韓国の歴史についての教育を禁止した。日帝は韓国人の姓名を変え日本式の姓を使うように強要し

た。  
  

 
同じく左から伊藤玲子さん（女性塾）、小林幸子さん（二宮報徳会）、 

涼風由喜子さん（そよ風）、ねずきちさん（日心会）  
  

◎村田春樹氏へ韓国人からの手紙 

  
 村田さまが活躍されている主題の参政権問題ですが戦後日本は米中韓半鳥からの間接的な侵略にさらされておりながら政治

家も国民もそれに気付かず中には彼等の工作に加担している輩も多く、国全体が四分五裂の悲しくかつ危険な状況におかれて

いると小生は判断しております。 
  
 日本は早く目を覚まして国家としてのアイデンテティを取り戻し自主的な国家としての前進をしなければ永遠に今の状況から抜

け出せない危険にさらされているのであります。帝国主義・殖民政策の全盛期に地球表面の80%が植民地であったという資料

があります。そういう時代を経て今の世界人類杜会が開花し現代化して来ました。 
  
 その今でもアフリカをはじめとする何十億の人類は飢餓と貧困と圧制に苦しんでいるのであります。侵略者が別に有ったので

はなく、列強先進国は皆侵略者であり、そういう時代であったのです。その中で結果的に見て西洋列強先進国による殖民統治と

はかけ離れて違った植民統治を行ったのが日本の朝鮮半鳥そして台湾の場合であったと小生は率直に評価するものです。 
  
 日本だけが戦後64年が過ぎた今でも侵路者呼ぱわりを受ける理由は何処にもないのに彼等の工作に間接侵略に日本の国民

はこぞって生涯永遠の大罪人として自らが服役している現在の姿は倒錯も甚だしいとみるものです。村田さまのご活動に大きな

進展があることを祈ります。 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(27) 
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コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/01 07:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中田宏前横浜市長ら新政治団体設立 来年の参院選で新党も 

 
 山田宏東京都杉並区区長や中田宏前横浜市長ら「改革派首長」らでつくる政治団体「よ

い国つくろう！日本志民会議」は３１日、都内のホテルで設立大会を開いた。同団体は今

後、支援者を募るとともに、国の政治の改革を目指して全国的に運動を展開、将来的に

は新党に発展させたい考えだ。 

 
 山田氏は記者会見で、来年夏の参院選について「志民会議の意思を反映する大事な機

会で、見過ごすことはない」と述べ、新党を結成して候補者を擁立することも含め、何らか

の形で関与する意向を表明した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091031/stt0910311923003-n
1.htm 
 
・いよいよ動き出しました。政界再編を見るときに外せない新党となりそうです。  

 

2009/11/01 07:45Commented by 真実ゆう子 さん 

そろそろ縁切りの段階なんでしょうね。 
態度はでかいがナニは小さい白丁たちは本国に帰すべき。 
始まりがあれば終わりがある。 
日本人になりすます人たちの真実。 
強制連行のウソ。併合前の朝鮮、乳出しチョゴリやトンスル。チョンたちが知られたくない

過去をすべて世界の人たちにお知らせしてあげ、容赦なく追い込みましょう(^-^v 

 

2009/11/01 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おひょうございます。 
 
>そろそろ縁切りの段階なんでしょうね。 
 
気分的には是非「縁切り」したいですね。 

 
>チョンたちが知られたくない過去をすべて世界の人たちにお知らせしてあげ、容赦なく

追い込みましょう(^-^v 
 
「ねえ、知ってたあ」さんのサイトを韓国の学生がみて勉強して欲しいです。「え～～、何こ

れ？、これが韓国だったの！」ではないでしょうか(^^；。  

 

2009/11/01 08:45Commented by yuuitirou さん 

日本が日本で居られるよう支那・朝鮮人は排斥すべきでしょう。厭な国に無理に住むより

本国にお帰りなさい。・・・と  

 
 小沢氏の画像が 最近 北朝鮮の将軍様に似てきている。小沢氏を政治的に消さなくて

は 日本独裁国家化が進んでしまいそうですね。  

 

2009/11/01 08:50Commented by thinking さん 

 「日韓併合」で、日本が莫大な資金を朝鮮半島に投入した。 
 その「甘えの構造」が、今の朝鮮人にあるのですね。 
 それに味を占めて、何でもかんでも日本から盗ろうとしている・・・、何でも日本のせいに

して。 しかし、それに疑問を感じない日本人も変だ、いや、マスコミが新聞がテレビが日

教組が、そうさせない様にして、逆に、歴史を捏造してまで反日を煽っているのだから、始

末におえないのだと思う。 今度は日韓併合では無くて、日韓国交断絶だな。 日韓併合

は、韓国の得することであり、韓国の願う事であり、日本から金を巻き上げる事なのだ。 

韓国が、竹島を戦後、日本から武力で占拠した事を、何故、日教組は生徒に、声を大にし

て教えないのか！！！ 竹島は日本固有の領土なのに。  

 

2009/11/01 09:50Commented by 花うさぎ さん 
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To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>日本が日本で居られるよう支那・朝鮮人は排斥すべきでしょう。厭な国に無

理に住むより本国にお帰りなさい。・・・と  

 
本当にそう願いたいです。 

 
>小沢氏を政治的に消さなくては 日本独裁国家化が進んでしまいそうですね。 
 
既に新政権ではやりたい放題ですから。政治資金疑惑、検察は動いてくれているのでしょ

うか？。 

 

2009/11/01 09:53

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
>今度は日韓併合では無くて、日韓国交断絶だな。 

 
日本にとってはそれが国益でしょう。 

 
>何故、日教組は生徒に、声を大にして教えないのか！！！ 竹島は日本固有の領土な

のに。 

 
えっ、教えてないですか？。事実ならとんでもない事ですね！。 

 

2009/11/01 10:11

Commented by Kanpai さん 

公明党が民主党にすり寄り!? 
 
延期「地方参政権付与」考 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/ 
 
監視していく必要があります。 

 

2009/11/01 11:47

Commented by may さん 

この間、戦前の中国東北地方で生まれた方とお話したんですけど、あちらでは

水洗トイレがあったとか。 
一部とはいえ上下水完備だったんですよね。 

日本へ引き上げてきたら（その方のご両親の実家が田舎だったせいもあって）日本の遅

れた生活がいやでいやで仕方がなかったとおっしゃってました。 
同じように朝鮮でも日本が本国より整備していたわけですからこの言い草全くもって片腹

痛いです。  

 

2009/11/01 12:37Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
日韓併合にも、こんな間違った認識を持っている日本人がほとんどでしょうね。日教組 

偏向マスコミの功罪ですね。 
日本の韓国 中国への弱腰外交が、間違いでしたね。自民党含め 
反省しなければ、 
靖国神社参拝に、言いがかりつけられると 辞め、 
正しい歴史教科書を作ろうとすれば、日本の左翼マスコミと、こぞって 中国、韓国が反対

を唱えれば、謝り、従軍慰安婦強制連行を訴えられれば、、真実でもないのに 謝り、戦

後補償は 終わっているはずなのに、誤り、中国 韓国 ロシアの 日本領土侵害には 

何も言えず、 
中国韓国の反日教育には、目を瞑り、これら戦後の自虐史観からの開放を唱えた、安倍

首相はマスコミにつぶされ、中川昭一なる国士まで、マスコミに抹殺され、今 中国、韓国

の番犬のような、鳩山が日本のトップになる。 
聞きもしないのに 靖国神社は参拝しない、と言明する、弱虫総理。 
昔の日本人の誇りを取り戻すためにも、日韓 日中 日露 国交断絶ぐらい、堂々と言え

る、真性保守の誕生はもう 待ったなしですね。  

 

2009/11/01 13:25Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>中田宏前横浜市長ら新政治団体設立 来年の参院選で新党も 
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> 
 
>・いよいよ動き出しました。政界再編を見るときに外せない新党となりそうです。 
 
橋下府知事のように、民主応援団には、間違ってもなってほしくないですね。 

 
これに 民主、自民の保守 平沼グループの 大合流の流れになれば、良いですね。  

2009/11/01 14:28

Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、こんにちは！ 
先日の請願集会、お疲れさまでした。私も有休使って参加した甲斐がありまし

た。 
さて、「日韓併合」この事実がいかに歪められているか。こんなことを刷りこまれたらろくで

もない反日人間になるのは火を見るより明らかですね。 
朝鮮から頼み込み、日本ではあの朝鮮を併合するなんて！と大反対だったにもかかわら

ず、日本の一員にしてやったにもかかわらず。朝鮮人からは一銭のお金もとらず、日本国

民の莫大な税金を投入し、世界一不潔な町といわれた朝鮮半島に文化的生活と秩序を

もたらしたのは誰なのか？  

 
私は先人たちには感謝していますが、この日韓併合だけは先人たちを恨みます。こんな

ことせずにほったらかしておけば…今の生活ができるのは誰のおかげなのか、考えろ！

と言いたいですが、あの民度じゃむりですね。 

 
私の希望は「日韓国交断絶」「日中国交断絶」です。とにかく、特アとは縁を切り、脱亜超

欧が日本の進む道でしょう！  

 

2009/11/01 15:21Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん こんにちは。 
 
>公明党が民主党にすり寄り!? 
 
これは前から青山繁晴さんが度々指摘していましたね。 

 
>監視していく必要があります。 
 
もちろんですとも。公明党や創価学会への街宣も繰り返さないといけませんね。 

 

2009/11/01 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To mayさん こんにちは。 
 
>一部とはいえ上下水完備だったんですよね。 
 
へえ～日本は偉大でしたね(^^)。 
 
>日本の遅れた生活がいやでいやで仕方がなかったとおっしゃってました。 
 
何か逆ですね。 

 
>同じように朝鮮でも日本が本国より整備していたわけですからこの言い草全くもって片

腹痛いです。 

 
「恩を仇で返す卑怯な民族」とはこのこと、頭に来ますね。 

 

2009/11/01 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>日本の韓国 中国への弱腰外交が、間違いでしたね。自民党含め 
>反省しなければ、 
 
まったくもってその通りですよ。 

 
>今 中国、韓国の番犬のような、鳩山が日本のトップになる。 
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「恥を知れ！」といっても無駄でしょうね。「恥ってなに？」と言われそうです。 

 
>真性保守の誕生はもう 待ったなしですね。 
 
はい、時間は残されていません。 

2009/11/01 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>橋下府知事のように、民主応援団には、間違ってもなってほしくないですね。 
 
山田杉並区長にメール出しましょうよ。 

 
>これに 民主、自民の保守 平沼グループの 大合流の流れになれば、良いですね。 
 
是非、そうしたいです。 

 

2009/11/01 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To izaariesさん こんにちは。 
 
>私も有休使って参加した甲斐がありました。 
 
本当にありがとうございました。少しでもこれだけの大規模な請願運動があったということ

を知らしめたいですね。 

 
>こんなことを刷りこまれたらろくでもない反日人間になるのは火を見るより明らかです

ね。 

 
もうなってますよ。韓国の小学生が書いた絵、見ましたか？。日本列島を火事にしたり原

爆打ち込んだり。子どもの内からこれではまともな人間が育つはずがないです。 

 
>世界一不潔な町といわれた朝鮮半島に文化的生活と秩序をもたらしたのは誰なのか？

  

 
御意。イザベラバードの「朝鮮紀行」を読め！、と言いたいですね。 

 
>この日韓併合だけは先人たちを恨みます。 
 
日本の歴史上、決定的な誤りでしたね、いま振り返ると。 

 
>とにかく、特アとは縁を切り、脱亜超欧が日本の進む道でしょう！ 
 
はい。従って「東アジア共同体」どうしてもやりたいなら、「但し、特定アジアを除く」を入れ

て欲しいです。 

 

2009/11/01 16:04Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>山田杉並区長にメール出しましょうよ。 
 
山田区長はなかなか、良いですね。 
民主政権は、崩壊すると断言していますね。 

 
http://member.diamond.jp/series/newsmaker/10020/?page=3 
 
 

 

2009/11/01 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山田区長はなかなか、良いですね。 
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>民主政権は、崩壊すると断言していますね。 
 
おお～情報感謝です。貴ブログでエントリーにも上げて頂いていたんですね。 

 
この際、細かな理屈は後回しにして、「反・反日」で結集して「救国内閣」を作って欲しいで

す。 

 
つまり反日・売国の鳩山政権をぶっ潰すために心ある日本の政治家は結束せよ！、です

よ。  

2009/11/01 18:21

Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、ちょっといろいろ忙しかったもので久しぶりにお邪魔します。 

 
実は僕歴史が昔から大の苦手で、いろいろなブログなりチャンネル桜を見て曲

がりなりにではありますが勉強しているのですが、本当に日本の教育･マスコミの伝える

歴史には呆れてしまいます。 

 
正直日中韓で共通の歴史教科書を作るとか言いやがる分際がいる民主政権は確かに信

用に値しませんが、一方で自民党政権にも大きな非があった、いやむしろ自民政権が左

翼勢力をおそれてか真剣に対処してこなかったのだとも思います。 

 
本来政権交代ではそういった部分を是正してこそ意味があるのに、自民政権時代より悪

化しちゃあ何のための政権交代だったんだか? 
 
 
全然話は変わりますが本日「新報道2001」に長妻昭氏が出演されていましたが、もっぱ

ら長妻応援路線でした。「ミスター検討中」の異名すら美談になっていたぐらい。ただ単に

野党時代に煮詰めてなかっただけだろと思いました。 

 
フジテレビって産経の傘下のはずなんですが…?  

 

2009/11/01 19:32

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>自民政権が左翼勢力をおそれてか真剣に対処してこなかったのだとも思い

ます。 

 
その通りです。田母神閣下が散々指摘しているとおり、その場の「まあまあ」で済まそうと

いう態度が結果的にどんどん左翼化してきたという歴史が自民党にはあるのです。 

 
>自民政権時代より悪化しちゃあ何のための政権交代だったんだか? 
 
これははじめから予想できたでしょう。だから良識ある日本人はさんざん反対運動を展開

してきたわけです。「国賊VS国賊以上」、結果は国賊以上を選択して「日本が日本でなく

なる」危機を迎えているわけです。 

 
>フジテレビって産経の傘下のはずなんですが…? 
 
フジ産経グループの中では、フジの力が産経新聞より遙かに上回っています。政治思想

信条では全く別物と考えて差し支えないと思います。 

 

2009/11/01 19:52

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
「よい国つくろう！日本志民会議」趣意書 読みましたが、 

良いですね。 
日本の誇り 反 反日  反日教組 鮮明でした。 
期待したいですね。  

 

2009/11/02 05:30Commented by miestique さん 

行きたかったぁ～・・・ 
強引にでも行こうかと思い立ち…結局断念しました。 
風邪をひいてしまい、熱は無いものの、咳が止まらなくて 
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講演会には迷惑だろうと思い、一部ニコ動の中継に頼りました。 

 
１４日のデモには何としてでも参加する所存です。 
その際ですが、沿道の人たちは、売国法案などに全くの無知な人だらけですゆえ 
初心者向けの告知チラシを配りながらデモするのが良案と思います。 
””””””””””” 
一昨年、民団の参政権よこせデモに偶然出くわした者の感想としましては、 
沿道の市民が、何のことだか訳もわからず、しかし異様な目で見ていた雰囲気でした。 
今の危機的状況を知らせるには絶好の機会です。 是非、銀座でお買い物してる 
お花畑な人たちに、デモの意味するところを周知しましょう。 
数十人に一人でも、チラシをちゃんと読んで目を覚ましてくれれば、それだけでも 
有益です。 

 

2009/11/02 06:37

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>日本の誇り 反 反日  反日教組 鮮明でした。 

>期待したいですね。 
 
はい。できればリーダーシップを山田区長にお願いしたいです。橋下知事は「民主党支

持」を打ち出した前科がありますので(^^；。 

 

2009/11/02 06:42

Commented by 花うさぎ さん 

To miestiqueさん おはようございます。 
 
>風邪をひいてしまい、熱は無いものの、咳が止まらなくて 

 
こういうときは無理をなさらない方が懸命です。 

 
>初心者向けの告知チラシを配りながらデモするのが良案と思います。 
 
賛成です。これは以前から私も感じていました。というより、撮影でかけずり回っていると

沿道の人に良く聞かれるのですよ。そんなとき、そうしたチラシを持っていれば、と良く思

ったものです。 

 
>お花畑な人たちに、デモの意味するところを周知しましょう。 
 
とりあえず外国人参政権の危険性を訴えるチラシがよいですね。主催のチャンネル桜は

そこまで手が回らないでしょうから、自分たちで用意するのがよいと思います。  

 

2009/11/02 17:30Commented by makomakomako さん 

ユーラシア大陸から日本列島に突き出している朝鮮半島は、 
日本の運命を決める地理的条件なんですよね。 

 
かつて古代においては、 
大陸文化を日本に伝達するための回廊的役割果たすのですが、 
近代、帝国主義時代においては、 
母親の「乳房」から「短剣」になってしまいます。 
ロシアの「短剣」の役割になってしまうというわけです。 

 
朝鮮が日本同様に志が高ければよかったのですが、 
李氏朝鮮が清国の言いなりにならない近代国家になっていれば、 
共に大東亜の共栄のために戦えたかもしれません。 

 
日本の国益に反するのに、 
あえて踏み込まざる得なかった「韓国併合」ですが、 
もし実現していなかったら、 
朝鮮半島はロシアの植民地だったでしょうね。 
日本も当然やばかったです。 

 
日本の植民地統治は果たして「植民地」だったのでしょうか？ 
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満州も朝鮮半島も台湾も巨費をつぎ込んで、 
日本本土レベルまで各方面を引き上げようとしたわけです。 
いわゆる欧米列強の「植民地」の概念とは大きくちがいましたよね。 

 
 

2009/11/05 20:04

Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんばんは、遅いレスで恐縮です。 
 
>朝鮮半島はロシアの植民地だったでしょうね。 

 
村田氏もそこに言及していて、そうなったら朝鮮民族は中央アジアに連行されていただろ

う、と指摘していました。 

 
>いわゆる欧米列強の「植民地」の概念とは大きくちがいましたよね。 
 
もちろんです。世界的にもこれは認められていていますし、それを評価する台湾人、真逆

のウソをいまも教える朝鮮人。本当に好対照ですね。  
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